

28.10.2013

Mit LU kompakt in die Goldstadt Pforzheim

Das Team des Seniorenkompetenzzentrums LU kompakt, Benckiserstraße 66, organisiert einen Ausflug nach Pforzheim am Donnerstag, 14. November 2013. In der Stadt werden heute etwa 75 Prozent der deutschen Schmuckwaren produziert. Zudem befindet sich hier die einzige Goldschmiedeschule mit Uhrmacherschule in Deutschland. Die Teilnehmenden werden eine Führung durch das Schmuckmuseum unternehmen sowie eine Stadtführung. Die Innenstadt ist geprägt durch die Architektur der 1950er Jahre, da große Teile Pforzheims im Zweiten Weltkrieg fast komplett zerstört wurden. Die Abfahrt erfolgt um 8.45 Uhr am Busbahnhof vor dem Hauptbahnhof oder um 9 Uhr vor LU kompakt. Die Rückkehr ist für 18.30 Uhr geplant. Der Ausflug kostet 30 Euro pro Person. Anmeldungen sind bis Mittwoch, 6. November 2013, möglich unter der Telefonnummer 0621 96364251 (montags bis donnerstags von 14 bis 16 Uhr).